

Vorläufig / Preliminary

Checkerboard Haftpapier – 60 g/m²

Checkerboard paper– 60 g/m²

Artikel/Article 100328

VPF GmbH & Co. KG
Harkortstraße 14–16
45549 Sprockhövel (Germany)
Telefon +49 (0)2339 1205-0
Telefax +49 (0)2339 1205-50
info@vpf.de
www.vpf.de

Eigenschaften Properties	Besonderheiten Special features	Typische Werte Typical values	Einheit Unit	Normen Prüfbedingungen Norms Test requirements
Flächengewicht Grammage		71	g/m ²	ISO 536
Dicke Caliper		63	µm	ISO 534
Bruchkraft Tensile strength	längs/MD	≥55	N/15mm	ISO 1924
Besonderheiten Special features	<p>Spezialpapier ersetzt Folienmaterial Jeder Manipulationsversuch ist ausgeschlossen: Das CHECKERBOARD Haftpapier (VPF 100328) hinterlässt nach dem Öffnen ein weißes CHECKERBOARD-Muster, wie man es bisher nur von Folienetiketten kennt. Möglich macht dies der Einsatz eines 60-Gramm-Spezialpapiers, das im Gegensatz zu bisherigen Lösungen auch auf dem abgelösten Etiketten-Obermaterial eindeutig erkennbar bleibt. Das nicht mehr klebende CHECKERBOARD-Muster auf dem Substrat verhindert jeden Versuch, das abgelöste Etikett wieder auf dem Untergrund anzubringen. Damit eignet sich das neue Haftmaterial zum sicheren Verschluss von Pharmaprodukten, Lebensmittel- und Fast-Food-Verpackungen oder hochwertigen Technologie- und Kosmetikartikeln. Auf Wunsch ist es auch mit eingefärbten Klebstoffen erhältlich.</p> <p>Special paper replaces film material Any attempt at manipulation is impossible: The CHECKERBOARD adhesive paper (VPF 100328) leaves behind a white CHECKERBOARD pattern after opening, as previously only known from film labels. This is made possible by the use of a 60-gram special paper which, in contrast to previous solutions, remains clearly recognisable even on the detached label face. The non-adhesive CHECKERBOARD pattern on the substrate prevents any attempt of reattachment after being detached. This makes the new labelstock suitable for the secure closure of pharmaceutical products, food and fast-food packaging or high-quality technology and cosmetic articles. It is also available with coloured adhesives on request.</p> <p>Die Eignung muss vom Anwender individuell getestet werden. We recommend trials and testings beforehand.</p>			

Alle Angaben informieren über unsere Produkte, sie gelten nicht als Zusicherung bestimmter Eigenschaften und stellen Durchschnittswerte und unsere gegenwärtigen Erfahrungswerte dar. Es obliegt dem Anwender selbst zu prüfen, ob sich das Produkt auch unter den anwendungsbezogenen Einflüssen für die vorgesehene Verwendung eignet. Eine Haftung für unsere Produkte übernehmen wir ausschließlich nach Maßgabe unserer allgemeinen Verkaufsbedingungen, soweit nichts anderes vereinbart wird. Technische Änderungen behalten wir uns jederzeit vor. Stand: 04/2022 - Alle vorherigen Produktinformationen werden ungültig und durch diese Version ersetzt.

These recommendations are based on our actual knowledge and experience of the products stated, but should not in any way be considered to be "Warranted Characteristics". As the products are used outside our control we are unable to accept any responsibility for loss or damage, however caused, which may result from the use of these products. Unless otherwise agreed, any assumption of product liability will be strictly in accordance with our general Conditions of Sale. All technical information is subject to change without notice. Last update: 04/2022 - This product information is replacing and annulling all previous versions.